

# WARTA

## Diwarnai Antusiasme Warga, Bupati Batanghari Resmi Buka TMMD ke-115

solmi - [JAMBI.WARTA.CO.ID](http://JAMBI.WARTA.CO.ID)

Oct 11, 2022 - 18:05



*foto yogi*

JAMBI – Mendapat dukungan antusias dari masyarakat dan pemerintah daerah setempat, Program TNI Manunggal Membangun Desa ke-115 Kodim 0415 Jambi yang dipusatkan di Desa Kembang Seri Baru, Kabupaten Marosebo Ulu,

Kabupaten Batanghari, Provinsi Jambi, Selasa (11/10), resmi dilaksanakan.

"Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, TMMD ke- 115 Kodim 0415 Jambi resmi dibuka!" demikian suara lantang Bupati Batanghari M Fadil Arief yang menjadi Inspektur Upacara Pembukaan TMMD yang digelar di Lapangan Kantor Kecamatan Marosebo Ulu, Selasa pagi.

Didampingi Dandim 0415 Jambi Kolonel Inf Marsal Denny, usai upacara pembukaan, Bupati Muhammad Fadhil Arief kemudian melakukan penyematan alat kerja serta penandatanganan Berita Acara TMMD ke-115 Kodim 0415 Jambi.

M Fadil Arief juga mengatakan, program TMMD yang digawangi Kodim 0415 Jambi itu merupakan kegiatan perekat kesatuan bangsa. Terutama dalam membangun kebersamaan melalui kemanunggalan TNI-rakyat serta pemerintah daerah yang menjadi semangat TMMD.



"Kami berharap dan mengajak semua unsur untuk terlibat dalam program TMMD ke- 115 Kodim 0415 Jambi. Dalam bergotong royong membangun SDM serta infrastruktur desa. Khususnya di wilayah Desa Kembang Seri Baru," papar Fadhil Arief.

"Kami mengapresiasi program TMMD ini, karena berdampak positif membantu pemerintah daerah dalam akselerasi pemerataan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Kami terus bersinergitas bersama TNI untuk kegiatan ini, baik sebelum maupun setelah selesainya Program TMMD," tambahnya.

Sementara di acara yang sama, Dandim 0415 Jambi Marsal Denny menjelaskan, ada beberapa aspek dalam menetapkan Desa Kembang Seri Baru sebagai daerah sasaran TMMD. Antara lain, lantaran Desa Kembang Seri Baru merupakan daerah perbatasan antara Kabupaten Batanghari dengan Kabupaten

Tebo.

Dari pemetaan yang dilakukan bersama pemerintah setempat, Desa Kembang Seri Baru terbilang sebagai wilayah marginal, karena masih minim kehadiran sarana-prasarana pembangunan. Terutama keberadaan akses jalan yang mumpuni untuk akses mobilitas perekonomian warga. Termasuk ketersediaan sumber daya manusia untuk pengelolaan potensi desa juga dinilai masih belum memadai.



"Untuk itu kita akan menjalankan beberapa program kegiatan, fisik dan nonfisik. Muaranya untuk menopang kemajuan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat di Batanghari, khususnya di Kembang Seri Baru, Kecamatan Marosebo Ulu," kata Marsal Denny.

Marsal Denny menyebutkan, dalam pelaksanaan Program TMMD ke 115 Kodim 0415 Jambi itu, pihaknya melibatkan ratusan personel dari jajaran Kodim 0415 Jambi, Zipur dan Batalyon Raider 142, Korem 042/Gapu.

Saat di lokasi sasaran, jumlah yang terlibat menjadi lebih banyak. Karena turut dibantu oleh personel Polri dan aparat pemerintah setempat yang terkait. Terutama dari berbagai elemen masyarakat desa dan Kecamatan Marosebo Ulu.

"Untuk TNI sebanyak 150 orang personel. Selebihnya diperkuat dari unsur pemerintah serta masyarakat sekitar," tambahnya.

Usai menggelar pembukaan, Dandim Marsal Denny serta Bupati M Fadil Arief melakukan aksi peninjauan kesiapan personel. Selanjutnya mereka menyambangi sejumlah kegiatan bakti sosial seperti sunatan massal dan pembagian sembako kepada warga kurang mampu yang ikut menyemarakkan suasana pembukaan TMMD.(UTI)